



Heiden, 28. Februar 2013

Einladung zur 18. Hauptversammlung Mittwoch, 27. März 2013, 19.00 Uhr, Hotel Linde, Heiden

Geschätzte Vereins-Mitglieder

Auch im Namen der Vorstands-Mitglieder Eveline Kobelt, Chris Nowak und Werner Meier möchte ich Sie ganz herzlich zur 18. Hauptversammlung des Vereins Biedermeier-Fest Heiden einladen, die wie immer am letzten Mittwoch im März stattfindet. Den Abend eröffnen wir um 19.00 Uhr mit einem Apéro. Es würde uns freuen, wenn wir Sie am Apéro und der anschliessenden Hauptversammlung begrüßen dürfen.

Die Hauptversammlung beginnt um 19.30 Uhr gemäss Artikel 10 der Statuten mit folgender Traktandenliste:

- | | |
|--|--|
| a) Begrüssung | f) Mitgliederbeiträge 2013 (Antrag: Fr. 25.00, mit Fest-Bonus 2014 von Fr. 6.00) |
| b) Wahl der StimmenzählerInnen | g) Statutenrevisionen (kein Antrag) |
| c) Jahresbericht des Präsidenten | h) Wahlen (Vorstand und Revisoren) |
| d) Protokoll der letzten Hauptversammlung vom 28.03.2012 | i) Verschiedenes und Umfrage |
| e) Jahresrechnung und Revisorenbericht | |

Im Vereinsjahr 2012 nahm am 6. Mai eine biedermeierlich gekleidete Gruppe an der Vernissage der Ausstellung „Biedermeiermalerei auf dem Lande“ im Historischen Museum teil. Am 24. Juni waren die Biedermeiers offizielle Gäste an der 11. Bischofszeller Rosen- und Kulturwoche und konnten dadurch auf sympathische Art und Weise vielen Festbesuchern das Biedermeierdorf Heiden vorstellen. Am 2. September war vorgesehen, dass wir Einheimische und Gäste von Heiden im Biedermeier-Café auf der Kursaal-Terrasse willkommen heissen. Wegen schlechtem Wetter musste dieser Anlass kurzfristig abgesagt werden. Entschädigt wurde man aber gleichentags durch den sehr interessanten Vortrag von Arthur Oehler zum Thema „Biedermeier – Restauration - Vorwärts“ im Historischen Museum Heiden.

Im Vereinsjahr 2013 werden wichtige Weichen für das Biedermeier-Fest 2014 gestellt. Welche Schwerpunkte wir am kommenden Fest vorsehen und wer im OK wieder bereit ist, viel Freizeit zu opfern, werden wir an der kommenden HV vorstellen. Es sind aber auch wieder einige Aktivitäten in diesem Jahr vorgesehen:

- 25. August: Zukünftig werden wir in den Jahren, wo wir kein Biedermeier-Fest haben, einen Biedermeier-Tag durchführen. Die Biedermeier-Tage werden sich Themen wie Literatur, Malerei, Möbel, Bekleidung etc. widmen. Am 1. Biedermeier-Tag, welcher im Kursaal und im Hotel Linde durchgeführt wird, steht das Thema „Essen und Trinken zur Biedermeierzeit“ im Mittelpunkt. Weitere Informationen werden Sie vor diesem Anlass den Medienberichten entnehmen können.
- Biedermeierlich gekleidete Delegationen werden als „Botschafter von Heiden“ an Anlässen sein, welche alle in Heiden stattfinden: Am 20. April bei der DV der CVP Schweiz, am 14. Mai bei der DV von Gastro Suisse, am 23. August beim Fussballturnier der schweizerischen Parlamentarier (Wir selbst spielen aber nicht Fussball, sondern helfen mit beim Apéro!).
- Zur möglichen Teilnahme am 30. Juni an der Jubiläumsfeier vom Deutschen Roten Kreuz in Mochenwangen D und am 7. September am Torkelfest Berneck werden wir im April eine Umfrage durchführen.

Bei allen oben erwähnten Aktivitäten treten wir biedermeierlich gekleidet auf und können so Werbung für das Biedermeierdorf Heiden und für das Biedermeier-Fest 2014 machen. Wir sind natürlich um jede Mithilfe sehr dankbar. Melden Sie sich bitte bei Alex und Susanne Rohner (071 891 30 48, rohner.staubli@bluewin.ch). Wir suchen aber auch noch weitere Tanzpaare, die den Plausch haben, bei der Francaise mitzutanzten. Bitte melden Sie auch Ihre e-Mail-Adresse für die Nachführung unserer Adressliste unter www.biedermeier.ch in der Rubrik „Kontakt“.

Der Jahresbeitrag beträgt Fr. 25.— pro Mitglied, vorbehältlich des Entscheides der HV. Dieser Beitrag beinhaltet einen Bonus von Fr. 6.—, den Sie am 6. Biedermeier-Fest 2014 einlösen können. Wir danken Ihnen jetzt schon für die Überweisung des Mitgliederbeitrages mit dem beiliegenden Einzahlungsschein.

Mit freundlichen Grüssen
Im Namen des Vorstandes

Alexander Rohner, Präsident